



Más de cuatro mil estudiantes de cuarto básico de la región rinden el Simce

Ayer y hoy se rendirá la segunda parte del Simce 2024, esta vez para los 4.064 estudiantes de Arica y Parinacota que cursan el cuarto básico. El primer día fue el turno de la evaluación de Matemáticas, que tal como la de Lenguaje, mide el logro de aprendizajes y además busca recoger la información socioemocional de alumnos y alumnas. El secretario ejecutivo de la Agencia de Calidad de la Educación, Gino Cortez, destacó que “lo relevante es

“**Esto permitirá que las comunidades educativas cuenten con información precisa y oportuna para ajustar sus estrategias...**”

Secretario ejecutivo Agencia de Calidad de la Educación.

que por segundo año consecutivo estamos en condicio-

nes de entregar los resultados al inicio del próximo año escolar. Esto permitirá que las comunidades educativas cuenten con información precisa y oportuna para ajustar sus estrategias pedagógicas desde el primer día de clases”. Por su parte, el seremi de Educación, Francisco Valcarce, visitó las escuelas España y Rómulo Peña Matutana, horas previas a la evaluación para motivar a los estudiantes y que tuvieran confianza al momento de rendir la prueba.



EL SEREMI VISITÓ LAS ESCUELAS ESPAÑA Y RÓMULO PEÑA PARA MOTIVAR A LOS ESTUDIANTES.

“Esta medición es vital para tener información relevante para la toma de decisiones, en los aspectos específicos que se evalúan y en el ámbito socioemocional,

porque sabemos que una comunidad sana, que está bien en lo emocional, es una comunidad educativa que tiene mejores oportunidades de aprendizaje”.

Para el 13 y 14 de noviembre está programada la rendición de los segundos medios, con 3.964 estudiantes de la región de 36 establecimientos. ☺